

LA PAIX INTERIEURE
BY AURELIE



LA BOTTE A OUTIL
LA MUSIQUE

LA MUSIQUE LANGAGE SACRÉ DU VIVANT

 DE LA DUALITÉ À L'UNITÉ PAR LA MUSIQUE

 UNE QUESTION ESSENTIELLE

Dans la conscience humaine, la musique est un art, une expression, un divertissement.

Dans la conscience universelle, la musique est langage de l'âme, pont vibratoire entre les mondes.

Elle agit comme un code d'activation multidimensionnel, parlant à toutes les couches de notre Être — du plus dense au plus subtil.

REVENIR À LA SOURCE : LES NOTES COMME FRÉQUENCES VIVANTES

 Une note est une fréquence, une vibration précise. Elle est vivante. Lorsqu'elle est émise, elle entre en résonance avec notre propre champ vibratoire.

 Par exemple :

Le LA 432Hz est reconnu pour aligner les centres énergétiques et créer un sentiment d'unité 

Le DO grave agit sur le bas du corps, l'ancrage, le chakra racine 

 Une note seule est une particule de lumière sonore. Une suite de notes, c'est une onde d'informations vibratoires.

LA MUSIQUE COMME ALCHEMIE VIBRATOIRE

 Musique = Verbe en mouvement. Elle est la voie qui transforme le son en lumière, le chaos en ordre, la peur en amour.

 Ce que dit Hermès :

"Tout est vibration. Toute chose chante sa propre note dans la symphonie cosmique."

 Ce que cela implique :

Chaque note modifie ton champ électromagnétique.

Chaque mélodie peut reprogrammer ton ADN (Joe Dispenza).

Chaque fréquence peut réveiller une mémoire d'âme oubliée.

 Exemple : Une femme écoutant chaque jour un chant sacré (mantra) voit disparaître un eczéma ancien — car ce n'est pas la peau qui guérissait, mais une mémoire émotionnelle en elle qui s'harmonisait.

LE CHANT DE L'ÊTRE : L'INCARNATION VIBRATOIRE

 Lorsque tu chantes, tu rappelles à ton corps sa fréquence originelle.

 Chanter libère, réharmonise, réaligne. Le chant spontané permet au cœur de s'exprimer sans censure.

 Exemple concret :

- Un homme en burn-out retrouve le sommeil après 3 jours à chanter intuitivement dans la forêt. Pas pour produire, mais pour s'écouter vibrer dans la nature.
 -  Le souffle + la voix = alchimie créatrice

L'IMPACT SUR LES CORPS SUBTILS ET L'ENVIRONNEMENT

Ton corps physique est le reflet de l'harmonie (ou du déséquilibre) de tes corps énergétiques.

 La musique :

nettoie les corps subtils 

réinforme les mémoires cellulaires 

agit comme un soin énergétique 

 Elle agit aussi sur l'environnement :

Des plantes poussent mieux avec du classique qu'avec du métal désaccordé 

L'eau forme de cristaux harmonieux au son de chants sacrés (cf. Masaru Emoto) 

DE LA CONSCIENCE DUALISTE À L'UNITÉ PAR LA MUSIQUE

Dans la conscience humaine :

Musique = plaisir, émotion, souvenir 

Dans la conscience universelle :

Musique = véhicule d'Unité 

- ◆ Chaque note que tu écoutes te réaccueille dans le Tout. Elle t'ouvre à la fréquence du non-jugement, de l'amour inconditionnel.

 Pratique suggérée :

Choisis une musique instrumentale sacrée. Ferme les yeux. Respire. Et écoute non pas avec tes oreilles, mais avec tes cellules.

Demande à la musique : "Montre-moi qui je suis."

CONCLUSION : LA MUSIQUE EST LE PONT

 La musique te rappelle que tu n'es pas séparé.

 Elle est la langue des étoiles, des atomes, des animaux, des rivières, des âmes.

 Elle est un outil de retour à l'Unité, un tisseur de paix, un activateur de mémoire.

 Lorsque tu choisis consciemment la musique qui te traverse, tu ne subis plus l'énergie extérieure. Tu deviens chef d'orchestre de ton monde intérieur.

 Et là, la Vie danse en toi, avec toi, par toi.

 Avec amour et vibration, Pour celles et ceux qui cheminent vers la mémoire du Un ✨



VERS LA PAIX INTERIEURE

💬 **UN PARTAGE POUR AIDER LES AUTRES SUR LEUR CHEMIN :**
Quelle est ta plus grande prise de conscience sur la relation entre ton corps et ta pensée ? ❤️

Chacun de nous est unique et en constante évolution. Nos pensées façonnent notre réalité, et en nous reconnectant à la conscience universelle, nous permettons à notre corps de vibrer en harmonie avec cette énergie infinie. 🌿

BOITE A QUESTION